



Welcome to the MARTIN Group, LUEHR FILTER GmbH!

17 October 2025 – Official LinkedIn communication by MARTIN GmbH

Willkommen in der MARTIN Gruppe, LUEHR FILTER GmbH!

Mit der Übernahme der LUEHR FILTER GmbH wächst unsere Unternehmensgruppe um einen erfahrenen Spezialisten für Luft- und Gasreinigung. Die Vertragsunterzeichnung fand am 14.10.2025 statt. Das traditionsreiche Familienunternehmen LUEHR bringt 85 Jahre Know-how in die MARTIN Gruppe ein und erweitert unser Technologieportfolio im Bereich moderner Rauchgasreinigungsanlagen. 🚀

Nach der erfolgreichen Integration von LAB SAS im Jahr 2022 bauen wir unsere führende Marktposition weiter aus. Beide Marken – LUEHR FILTER und LAB – bleiben eigenständig und sind weiterhin zuverlässige Ansprechpartner.

Unser Ziel: Innovative Lösungen und technologisch exzellente Produkte für die thermische Abfallverwertung – jetzt noch vielseitiger und flexibler durch optimierte Anlagenkonzepte und individuelle Lösungen für verschiedenste Kunden und Anforderungen weltweit.

„Mit der Aufnahme der LUEHR FILTER GmbH erweitern wir unsere Unternehmensgruppe um eine weitere zukunftsweisende Technologie. Damit stärken wir unsere Marktposition als verfahrenstechnischer Komplettanbieter für die thermische Abfallverwertung und erschließen im gleichen Zuge eine Vielzahl weiterer Branchen“, sagt Ulrich Martin, Geschäftsführender Gesellschafter der MARTIN GmbH.

Wir freuen uns auf die gemeinsamen Erfolge mit unserem neuesten Familienmitglied und darauf, gemeinsam innovative und nachhaltige Technologien für die Zukunft zu entwickeln. 🌍💡

#MARTINGmbH #LUEHRFILTER #Umwelttechnik #Innovation #Rauchgasreinigung #Technologiepartner

English Version:

Welcome to the MARTIN Group, LUEHR FILTER GmbH!

With the acquisition of LUEHR FILTER GmbH, our corporate group is growing with an experienced specialist in air and gas purification. The contract was signed on 14/10/2025. The long-established family business LUEHR brings 85 years of expertise to the MARTIN Group and expands our technology portfolio in the field of modern flue gas cleaning systems. 🚀

Following the successful integration of LAB SAS in 2022, we are further strengthening our leading market position. Both brands – LUEHR FILTER and LAB – will remain independent and continue to offer reliable contacts.

Our goal: Innovative solutions and technologically excellent products for thermal waste treatment – now even more versatile and flexible thanks to optimized plant concepts and bespoke solutions for a wide range of customers and requirements worldwide.

“By welcoming LUEHR FILTER GmbH, we are adding another forward-looking technology to our corporate group. This strengthens our market position as a full-package provider of the process technology for thermal waste treatment plants, while also opening up a multitude of additional sectors,” says Ulrich Martin, Managing Partner of MARTIN GmbH.

We look forward to our shared success with our newest family member and to jointly developing innovative and sustainable technologies for the future. 🌍💡

#MARTINGmbH #LUEHRFILTER #EnvironmentalTechnology #Innovation #FlueGasCleaning #TechnologyPartner